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 Mallorca 

 
Los empresarios auguran un año igual o mejor que 2006 pero 
recomiendan ´no bajar la guardia´. 
 
 
N. T. MADRID. 

Los responsables de Exceltur señalaron ayer que para el sector turístico éste será 
un año bueno, similar a 2006 o incluso mejor, aunque recomendaron prudencia y 
recordaron que es importante "no bajar la guardia".  
 
En sentido parecido se expresó ayer la nueva secretaria general de Turismo, 
Amparo Fernández, quien manifestó que aunque las perspectivas son positivas, no 
conviene relajarse. Fernández, que asistió a la X Conferencia Iberoamericana de 
Ministros y Empresarios de Turismo (Cimet), en Madrid, remarcó que se debe 
seguir trabajando en campañas y acciones de promoción para que las buenas 
perspectivas se cumplan.  
 
Ante la posibilidad de que otros destinos, como Turquía, recurran a una estrategia 
de ofertas para captar clientes, aconsejó a los empresarios españoles no seguir la 
misma línea y mantener los precios con el fin de garantizar la calidad de los 
servicios.  
 
Carmen Riu, consejera delegada de Riu Hotels, manifestó también que las 
previsiones son buenas y remarcó que no se debe pensar en bajar precios, sino en 
lo contrario.  
 
Por su parte, Sebastián Escarrer, vicepresidente de Sol Meliá, manifestó que la 
temporada se presenta bien para Mallorca y Eivissa gracias al mercado alemán y 
español. En cuanto al británico, remarcó que los inferiores resultados de los 
operadores turísticos tradicionales se contrarrestan con el aumento de las ventas 
´on-line´. En Menorca, la situación -dijo- es menos optimista por la ausencia, entre 
otras cosas, de líneas de bajo coste.  
 
Abel Matutes, presidente de Fiesta Hotels, manifestó que 2007 "apunta bien, mejor 
que 2006, aunque se debe ser prudente" y Juan José Hidalgo, presidente de 
Globalia -que ante los medios de comunicación elogió la actuación del Gobierno en 
el caso de Air Madrid- también auguró un año muy positivo, histórico, para las 
islas.  
 
Pablo Piñero, presidente de Soltur, y Gonzalo Pascual, presidente del Consejo de 
Turismo de la CEOE, también hicieron referencia a las buenas perspectivas, 
aunque el primero mencionó la limitación de crecimiento de Balears en verano 
debido al volumen de plazas existente.  

 


